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第５回大月市教育委員会定例会 会議録 

 

・ 開催日時     平成２８年 ８月２６日（金曜日） 

         午前１０時００分から午前１１時１０分 

 

・  開催場所     市役所第２庁舎４階会議室 

 

・ 出席委員     小泉克行教育長、中村順一郎教育長職務代理者、 

飯髙秀治委員、藤本政一委員、藤本美也委員、 

天野ますか委員 
 

・ 出席職員     井上教育次長、小俣学校教育課長、天野社会教育課長 

 

・ 傍聴人      な し 

 

 〔会 議〕 

１ 開会 

【教育長開会宣言】 

 

２ 会議録の承認 

  職員が平成２８年度第４回定例会会議録を朗読し承認される。 

 

３ 教育委員会報告 

  教育長から、平成２８年７月２７日から平成２８年８月２６日までの教育委員会

活動が報告された。 

 

４ 議 事 

議案第１３号 代替教員内申について 

〔説明〕蔦木学校教育担当リーダー 

（ 非公開 ） 

 

【原案どおり決定】 

 

議案第１４号 就学指定学校変更・区域外就学について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕蔦木学校教育担当リーダー 
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【原案どおり決定】 

 

５ その他 

（１）サマースクールの実施報告について 

〔説明〕小俣学校教育課長 

  ７月２２日から８月１０日までの１４日間に、各学校８回ずつ実施しました。 

  最終的に小学校は申込者が２８７名で、述べ参加人数が１，４１８名、出席率は

７８．５％で、全日程参加した児童は１１２名いました。また、中学校は申込者が

８７名で、延べ参加人数が３４８名、出席率は８０％で全日程参加した生徒は４３

名いました。 

  児童・生徒へのアンケート結果については、小学校中学年、小学校高学年、中学

校の３つの部門に分けて取りまとめを行いました。また、指導者の感想を含めた全

体的な実施報告につきましては、現在、教育支援室で取りまとめを行っています。 

 

天野委員 

  私は初狩小学校を見に行きました。人数は少ないのですが、子ども達が自分です

ることを決めて、とても落ち着いた雰囲気の中で学習が出来ていて、感心するほど

一生懸命に行っていました。ただ、学校の周りの子だけという感じがしましたので、

それが少し残念です。 

  大月東小学校や猿橋小学校は人数が多いので、最初は大変でしたが、段々と学習

方法がわかってきて、一生懸命に取り組んでいたという話を聞いています。 

 

小泉教育長 

 出席状況の集計が出ているのですが、学校によってかなり出席率が違います。初狩

小学校の出席率は９３％で鳥沢小学校が６２．５％となっていますので、参加すると

きの子ども自身の意識の持ち方や、参加希望をとるときに、保護者に対して８日間実

施するという働きかけがあれば、もっと良くなるのかと思いました。 

私は猿橋中学校を見ましたが、図書室に４０人近くの１・２年生がいて、中学生が

熱心に勉強している姿に驚きました。体の大きい生徒たちがたくさんいたので少し窮

屈な感じがしましたが、とてもいい雰囲気でした。また、先生方の感想が出てくると

いうことですので、来年度のことをさらに考えていければ良いと思います。 

 

【了知】 

 

（２）平成２８年度全国学力・学習状況調査結果について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕小俣学校教育課長 

  

【了知】 
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（３）第５０回文化祭の開催について 

〔説明〕天野社会教育課長 

  第５０回大月市文化祭の日程につきましては、１０月１６日（日）から１１月２

０日（日）まで、資料のとおり行いたいと思います。５０回目の記念として何か行

うかどうかは現在検討中となっていますが、大きな行事を行うことは考えていない

そうです。 

開催セレモニーが１０月２９日（土）に市民会館大ホールであり、教育委員の皆さ

んには文化祭実行委員会の参与をお願いしますので、出席をお願いしたいと思います。

また、９月１４日（水）１９時から市民会館で第５０回大月市文化祭のための実行委

員会合同会議を開催いたしますので、そちらへの出席もお願いします。 

 

【了知】 

 

（４）９月２３日（金）午前１０時から、第６回大月市教育委員会定例会を開催する

ことを確認。 

 

６ 閉会 

【教育長閉会宣言】 

 

 


